
Seitens der Verwaltung wurden die noch offenstehenden Fragen und Nachfragen der Fraktionen 
mündlich beantwortet. 
 
Anschließend erfolgte die Beratung der von der Verwaltung vorgelegten Änderungspapiere.  
 
Es entwickelte sich eine Diskussion bezüglich der für die Sanierung des Fahrradunterstandes am 
Rhein-Sieg-Gymnasium vorgesehenen Mittel in Höhe von 300.000 € (Haushaltsstelle 
2300.5014.6). 
 
Der Bürgermeister führte hierzu aus, dass eventuell eine Reduzierung auf 250.000 € möglich sei. 
Hierbei handele es sich jedoch lediglich um eine Prognose, da noch Untersuchungen des 
baulichen Bestandes ausstehen. 
 
Herr Radke beantragte, es solle ein Vorschlag erarbeitet werden, mit 200.000 € eine praktikable 
Konstruktion zu errichten. 
 
Anschließend ließ der Bürgermeister über den Vorschlag der Verwaltung, für die Sanierung des 
Fahrradunterstandes am Rhein-Sieg-Gymnasium Mitteln in Höhe von 250.000 € vorzusehen, 
abstimmen: 
 
Jastimmen 5 
Neinstimmen 12 – damit ist der Vorschlag abgelehnt 
 
Hiernach ließ der Bürgermeister über den Vorschlag abstimmen, für die v.g. Maßnahme Mittel in 
Höhe von 200.000 € vorzusehen: 
 
einstimmig 
 
 
Anschließend erfolgte die Beratung und Beschlussfassung zu den von den Fraktionen gestellten 
Anträgen. Wegen der besseren Lesbarkeit erfolgt die Protokollierung in der als Anlage 
beigefügten Tabelle. 
 
 
 


